
  

総
合
事
務
所
の
在
り
方
を
め
ぐ
っ
て
は
こ
れ
ま
で
、

大
島
区
、
安
塚
区
な
ど
で
市
の
対
応
に
激
し
い
反
発
の

声
が
あ
が
っ
て
い
ま
し
た
。
12
日
の
総
務
常
任
委
員

会
で
は
、
こ
の
問
題
で
の
市
の
今
後
の
対
応
な
ど
に
つ

い
て
質
問
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。 

 

宮
崎
議
員
は
、
先
月
19
日
に
行
わ
れ
た
市
民
と
市

長
の
意
見
交
換
会
に
参
加
し
た
市
民
の
声
を
と
り
あ

げ
、
「
意
見
交
換
会
に
参
加
し
た
人
が
、
あ
れ
は
意
見

交
換
と
い
う
よ
り
も
説
得
の
会
だ
っ
た
。
そ
う
い
う
ス

タ
ン
ス
で
い
っ
て
は
不
信
を
招
く
だ
け
だ
」
と
批
判
し

ま
し
た
。 

 

私
は
、
「
総
括
質
疑
の
場
で
市
長
は
、
『
13
区
で

一
定
の
道
筋
を
つ
け
た
う
え
で
大
島
な
ど
３
区
と
話
を

し
て
い
く
』
と
の
べ
て
い
る
が
、
道
筋
を
つ
け
る
と
い

う
中
身
は
、
ど
う
い
う
ブ
ロ
ッ
ク
割
に
す
る
か
、
基
幹

的
総
合
事
務
所
を
ど
こ
に
置
く
か
が
具
体
的
に
決
ま
っ

た
こ
と
を
い
う
の
か
」
と
質
問
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
村
総
務
管
理
部
長
は
、
「
地
域
の

皆
さ
ん
か
ら
一
定

の
ご
理
解
を
い
た

だ
い
た
と
い
う
の

が
道
筋
が
つ
い
た

と
い
う
こ
と
に
な

る
。
私

ど

も

が

一

番
い
い
と
思
う
も

の
を
お
示
し
し
、

議
論
が
お
お
む
ね

収

斂
（
し

ゅ

う

れ

ん
）
し

て

き

た

状

態

を

い

う
」
と

答

え
ま
し
た
。 

 

総
合
事
務
所
の

在
り
方
の
見
直
し
問
題
で
村
山
市
長
は
先
月
28
日
、

総
括
質
疑
に
答
え
て
、
「
こ
の
ま
ま
４
月
か
ら
安
塚

区
、
大
島
区
、
浦
川
原
区
で
試
行
す
る
こ
と
は
困
難
。

ま
ず
は
13
区
全
体
の
ブ
ロ
ッ
ク
割
や
そ
れ
ぞ
れ
基
幹

的
な
事
務
所
の
設
置
場
所
な
ど
に
つ
い
て
13
区
の
皆

さ
ん
と
も
一
定
の
道
付
け
を
つ
け
る
こ
と
を
先
行
さ
せ

る
必
要
が
あ
る
と
考
え
て
い
る
。
そ
の
後
、
改
め
て
具

体
的
な
実
施
に
つ
い
て
安
塚
な
ど
３
区
の
皆
さ
ん
と
協

議
さ
せ
て
も
ら
い
た
い
」
と
の
べ
て
い
ま
し
た
。
市
が

今
後
、
ど
う
い
う
案
を
示
そ
う
と
も
、
過
疎
に
拍
車
を

か
け
、
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
低
下
に
つ
な
が
る
も
の
で
あ

る
限
り
、
市
民
の
反
発
は
続
く
で
し
ょ
う
。 

 

こ
の
日
の
総
務
常
任
委
員
会
で
は
、
今
後
の
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
の
見
解
も
明
ら
か
に
さ
れ
ま
し

た
。
市
村
部
長
は
、
「
い
ま
の
段
階
で
大
幅
に
変
わ
る

と
は
考
え
て
は
い
な
い
。
計
画
通
り
に
い
く
か
は
私
ど

も
の
説
明
次
第
だ
と
考
え
て
い
る
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

町
内
会
集
会
場
の
補
助
率
な
ど
検
討
へ 

  

町
内
会
集
会
場
に
関
し
て
は
新
年
度
予
算
で
新
築
５

件
（
頸
城
区
２
、
吉
川
区
２
、
三
和
区
１
）
、
修
繕
・

増
改
築
28
件
、
緊
急
修
繕
対
応
で
合
計
２
４
５
２
万

円
が
計
上
さ
れ
て
い
ま
す
。
こ
の
う
ち
新
築
に
つ
い
て

は
、
補
助
率
20
％
、
限
度
額
４
０
０
万
円
と
な
っ
て

い
ま
す
。
宮
崎
議
員
と
私
が
こ
の
補
助
率
、
限
度
額
の

こ
と
を
取
り
あ
げ
ま
し
た
。 

 

宮
崎
議
員
は
集
落
の
規
模
に
よ
っ
て
補
助
率
を
考
え

な
い
と
自
己
負
担
が
重
く
な
る
と
こ
ろ
が
あ
る
の
で
柔

軟
な
対
応
を
と
要
請
し
ま
し
た
。
私
も
、
「
現
行
だ
と

小
さ
な
集
落
で
は
負
担
が
重
く
、
補
助
を
受
け
ら
れ
な

い
。
県
内
他
市
と
比
較
し
て
ど
う
な
の
か
。
尐
な
く
と

も
県
内
の
平
均
的
水
準
ま
で
補
助
率
を
上
げ
る
べ
き
で

は
な
い
か
」
と
質
問
し
ま
し
た
。
木
村
共
生
ま
ち
づ
く

り
課
長
は
、
「
他
市
と
比
較
す
る
と
、
決
し
て
高
い
方

で
は
な
い
。
低
い
位
置
に
あ
る
。
検
討
し
て
い
き
た

い
」
と
約
束
し
ま
し
た
。 
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 板倉区国川の地滑り、 

     いまだ止まらず 

 7日に発生した地滑りは深刻化しています。私は

10日から5日間連続して現地に入り、被災者を見

舞うとともに、現地を視察しています。今後は党

組織と共に被災者支援のために全力をあげます。 

 

 
 
 
 
 
 
 

総
合
事
務
所
の
見
直
し
問
題
、
振
り
出
し
に 



 

第
一
九
五
回 

 

春
の
音 

 
田
中
輪
業
さ
ん
の
近
く
の
三
叉
路
で
朝
の
挨
拶
を
始
め
て
三
カ
月
目
に
入
り
ま
し
た
。
同
じ
場
所

に
立
っ
て
い
る
の
で
す
が
、
周
り
の
景
色
、
天
候
、
通
る
車
両
な
ど
は
毎
日
違
い
が
あ
り
ま
す
。
最

近
、
近
く
の
水
路
を
流
れ
る
水
の
音
が
日
増
し
に
大
き
く
な
っ
て
き
ま
し
た
。 

 

毎
日
、
同
じ
場
所
で
挨
拶
し
て
い
る
と
、
決
ま
っ
た
時
間
に
や
っ
て
く
る
車
や
人
の
姿
が
頭
に
入

り
、
気
に
な
り
ま
す
。
例
え
ば
、
小
学
校
の
子
ど
も
た
ち
。
毎
朝
、
七
時
半
に
私
の
前
を
三
人
の
子

ど
も
た
ち
が
歩
い
て
通
過
し
ま
す
。
今
冬
は
風
邪
が
流
行
し
ま
し
た
。
風
邪
で
休
む
子
ど
も
が
い
れ

ば
、
歩
く
子
ど
も
の
数
は
減
り
ま
す
。
だ
か
ら
、
歩
く
子
ど
も
の
人
数
が
気
に
な
る
の
で
す
。
一
番

流
行
っ
て
い
た
頃
、
た
っ
た
一
人
と
い
う
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
。 

 

一
回
だ
け
で
す
が
、
子
ど
も
た
ち
が
い
つ
も
の
時
間
よ
り
も
一
〇
分
ほ
ど
遅
く
な
っ
た
こ
と
が
あ

り
ま
す
。
こ
の
と
き
も
、
「
み
ん
な
、
風
邪
に
や
ら
れ
た
の
か
な
」
と
心
配
に
な
り
ま
し
た
。
毎

朝
、
交
通
誘
導
を
さ
れ
て
い
る
Ｗ
さ
ん
も
こ
の
日
は
あ
き
ら
め
て
帰
ら
れ
た
の
で
、
急
き
ょ
、
私
が

交
通
誘
導
を
し
ま
し
た
。 

 

私
の
そ
ば
を
歩
い
て
通
学
し
て
い
る
中
学
生
は
二
人
で
す
。
二
人
と
も
元
気
に
挨
拶
を
し
て
く
れ

ま
す
。 

 

こ
の
う
ち
、
二
年
生
の
Ｔ
君
は
、
区
内
の
各
種
イ
ベ
ン
ト
で
い
つ
も
一
緒
に
な
る
尐
年
で
す
。
素

直
で
、
好
奇
心
が
強
く
、
誰
に
で
も
気
軽
に
声
を
か
け
ま
す
。
最
近
は
、
も
う
一
人
の
中
学
生
が

や
っ
て
く
る
ま
で
私
の
そ
ば
に
い
て
、
雪
の
山
に
登
っ
た
り
、
私
に
声
を
掛
け
て
き
た
り
と
、
と
て

も
賑
や
か
で
す
。
Ｔ
君
は
、
「
は
い
、
橋
爪
さ
ん
、
ボ
デ
ィ
チ
ェ
ッ
ク
！
」
と
言
っ
て
体
に
さ
わ

り
、
携
帯
電
話
を
さ
が
し
、
時
間
を
確
認
し
て
い
ま
す
。
私
は
両
手
を
上
に
あ
げ
て
チ
ェ
ッ
ク
に
応

じ
て
い
ま
す
が
、
ス
キ
ン
シ
ッ
プ
の
お
か
げ
で
す
っ
か
り
仲
良
し
に
な
り
ま
し
た
。 

 

Ｔ
君
の
す
ば
ら
し
い
と
こ
ろ
は
、
何
で
も
楽
し
く
語
る
こ
と
。
県
立
吉
川
高
等
特
別
支
援
学
校
の

校
長
さ
ん
の
車
が
見
え
た
時
に
は
、
「
ぼ
く
ね
、
あ
の
学
校
へ
行
く
と
し
た
ら
、
ム
ー
ビ
ー
メ
ー

カ
ー
を
使
っ
て
作
り
た
い
も
の
が
あ
る
ん
だ
…
…
」
と
夢
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。
彼
は
一
三
日
か

ら
京
都
、
奈
良
方
面
へ
修
学
旅
行
へ
行
き
ま
し
た
。
旅
行
の
前
日
、
背
中
の
か
ば
ん
の
中
か
ら
青
い

フ
ァ
イ
ル
を
取
り
出
す
よ
う
私
に
求
め
、
そ
れ
に
基
づ
い
て
、
「
え
ー
と
ね
、
最
初
は
バ
ス
に
乗
っ

て
ね
、
そ
れ
か
ら
サ
ン
ダ
ー
バ
ー
ド
に
乗
る
ん
だ
」
な
ど
と
行
程
を
説
明
し
て
く
れ
ま
し
た
。
ど
ん

な
み
や
げ
話
を
し
て
く
れ
る
か
楽
し
み
で
す
。 

 

三
月
に
入
っ
て
か
ら
、
通
る
車
に
も
尐
し
変
化
が
出
て
き
ま
し
た
。
Ｊ
Ａ
の
職
員
さ
ん
や
中
学
三

年
生
の
保
護
者
な
ど
何
人
か
の
車
が
見
え
な
く
な
っ
た
の
で
す
。
人
事
異
動
が
あ
り
、
卒
業
式
を
迎

え
た
、
と
い
え
ば
そ
れ
ま
で
で
す
が
、
挨
拶
を
交
わ
し
て
い
た
人
と
い
つ
も
の
時
間
に
会
え
な
く
な

る
と
い
う
の
は
さ
み
し
い
も
の
で
す
。 

 

季
節
は
春
に
向
か
っ
て
進
ん
だ
り
戻
っ
た
り
す
る
よ
う
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。
一
月
の
上
旬
、
朝

日
が
私
が
立
っ
て
い
る
と
こ
ろ
を
照
ら
し
だ
す
の
は
七
時
五
〇
分
頃
で
し
た
。
山
方
の
大
田
さ
ん
宅

の
外
壁
に
ま
ず
日
が
当
た
り
、
続
い
て
田
中
輪
業
さ
ん
の
近
く
の
建
物
も
明
る
く
な
り
ま
し
た
。
そ

し
て
、
し
ば
ら
く
す
る
と
私
の
体
に
も
光
が
あ
た
り
は
じ
め
る
の
で
し
た
。
そ
れ
が
も
う
、
六
時
半

頃
か
ら
日
が
あ
た
り
は
じ
め
る
よ
う
に
な
っ
て
き
た
の
で
す
。 

 

 

近
く
で
聞
こ
え
る
水
音
を
う
れ
し
く
受
け
と
め
て
い
る
と
、
今
度
は
小
鳥
た
ち
の
鳴
き
声
も
聞
こ

え
て
く
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
「
ツ
ィ
ッ
、
ツ
ィ
ッ
」
と
い
う
鳴
き
声
が
し
た
の
で
見
上
げ
る

と
、
テ
レ
ビ
の
ア
ン
テ
ナ
の
一
番
上
で
シ
ジ
ュ
ウ
カ
ラ
が
鳴
い
て
い
る
じ
ゃ
あ
り
ま
せ
ん
か
。
小
鳥

た
ち
も
春
の
訪
れ
を
喜
ん
で
い
る
の
で
し
ょ
う
。 

広島平和記念式典への中学生派遣、増

員を検討すべき 
 

 広島平和記念式典への中学生の派遣については、各

校から１名を派遣することが長く続いています。12日

の総務常任委員会で私は、昨年の式典に参加した生徒

たちの文集を読んだ感想をのべ、「すばらしい文章が

いくつもあり、平和なまちづくりをすすめていくうえ

で派遣の果たしている役割の大きさを感じた。糸魚川

市のようにぜひクラス代表を送れるようにできない

か」と発言、派遣生徒を増やすよう求めました。 

 これにたいして山岸副市長は、「財政との問題だろ

うと思う。毎年同じスケール、パターンでいいのか。

どういう方向で行ったらよりよいことになるのか検討

したい」とのべました。今後、どういう展開となるの

か楽しみです。 

 

重要情報はもっと迅速にホームページ

に掲載を 
 

 ホームページに関しては、大事な行政情報は必ずと

りあげ、もっと迅速に発信するよう求めました。 

 具体的な例として私があげたのは、2月5日の市長に

よる豪雪対策に関する国交大臣への要望書提出、信越

線脇野田駅移設に関する1月16日の設計協定、3月6日

の施行協定（いずれも市とＪＲ東日本との間で結ばれ

た協定）です。2つとも、新聞報道されるまで、ある

いは議会で質問されるまで事実が明らかにされません

でした。私は、「市民が関心を持っている重要問題な

のにまったくとりあげられてこなかったのは問題だ。

早急に是正すべきだ」と訴えました。 

 市村総務管理部長は、「市が行っていることは基本

的にはすべてオープンにすることにしている。そうし

たものをできるだけお知らせするという基本姿勢は変

わっていない。各課には広報主任を置いているので、

広報主任会議などを通じて徹底していく」と答えまし

た。当面、私が指摘した2つの事がいつ掲載されるか

注目したいと思います。 

 

私の一般質問は１９日（月）午前の予定 
 

 今回の私の一般質問では、豪雪対策と並行在来線問

題をとりあげます。いまのところ、私が登壇するの

は、早 け れ ば 19 日

（月）の午前 10 時か

ら、遅くとも午前11時

過ぎとなる予定です。

ＪＣＶで放映されます

のでごらんください。 

（写真はオーレン。吉川区代

石地内で10日撮影） 


